
 

 

 

 

 

 

 

第 1951 回例会  

平成 30 年 4 月 9 日(月) 
18:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 フィリピン・セブ島訪問の報告 
 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング       「我等の生業」 

３．出席報告 

会員総数 40 名   出席者数 26 名 

  出席率 65.00 ％  前回修正出席率 75.00 ％ 

 

４．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

 みなさん、こんにちは！先週の

花見例会は、出席率が 75％で本当

によかったと思います。本日の会

員卓話はフィリピン・セブ島訪問

の報告となっています。宜しくお

願いします。 
先日の甲子園大会の決勝戦は大阪

桐蔭 vs 智弁和歌山でした。試合は

惜しくも５対２で準優勝でしたが、大いに盛り上がり、

楽しませてくれました。その甲子園球場で今度、全国

ロータリー野球大会へ海南東 RC が出場し、試合しま

す。本当に幸せで楽しみです。 
 さて、私が初めてフィリピンを訪問したのは、2013
年で花田さんと平原 PG ご夫婦、小島 PG の 5 名で行

ってきました。最初に驚いたのは、ミシンの就業支援

の視察で、マクタン島のコルドバへ行ったとき、地元

の市長さんをはじめ、約 200 人の人が熱烈歓迎して

くれました。また、マンダウエ イースト RC のジャ

スミンさんのおばあさんの誕生会に招待されました。

さらに、山の上の小学校では、バンブーダンスを踊っ

たことも印象的です。 

 

５．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山中ＲＣ 4 月 27 日（金）→ 4 月 27 日（金） 

19：00～ ダイワロイネットホテル和歌山 

○休会のお知らせ 

田辺東ＲＣ  5 月 2 日（水） 

 

６．委員会報告 

 親睦活動委員会 委員長 中村 俊之 君 

 家族例会の申込みを本日で締め切ります。よろしく

お願いします。 

 

７．会員卓話    フィリピン・セブ島訪問の報告 

寺下 卓 君 

私達は、2018 年 3 月 8 日から 12

日まで、フィリピン セブ島を訪問

しました。会員、家族を含め計 10

名で、関西空港からセブ・マクタン

空港への直行便で出発し、姉妹クラ

ブの彰化東南ＲＣ（16 名）と現地

の友好クラブのマンダウエ イース

トＲＣ（15 名）と合流しました。 

視察は、3月 9日早朝出発。セブ市の対岸に位置す

るマクタン島のコルドバ地区から、船（バンカーボー

ト２隻）で、約２時間、最初の視察先、ボホール島近

くのイナバンガ(Inabanga)島へ向かいました。天候も

良く、海上は穏やかで、快適な航行でした。この辺は

アジアでも有数

のスキューバダ

イビングのメッ

カで、珊瑚礁、コ

バルトブルーの

海が素晴らしい

ところです。島に

到着すると小船に分乗し、上陸。島には桟橋も無く、

リーフに囲まれた浅瀬で、大きな船は近づけません。

島には島民 5,000 人が暮らしおり、大歓迎で迎えてく

れました。島の生活は、

貧しく漁業が中心。周辺

の本島からの支援で成

り立っています。特に今

回の水支援は急務で、雨

水と小さな井戸(塩分が

ある)に頼っているのが

現状です。また、医療、

衛生の面でも改善が必要です。今回、訪れたこの島は、

来年の水支援の下見で、丁度、地元ロータリーの支援

でトイレ建設を行っていました。 

次に訪問した島は、セブ島とボホール島の中間くら
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いにあるギルトンガ島（Gilutongan）です。一昨年、

訪問した島で、本年度の支援で本格的に雨水の貯水タ

ンクの設置や各

家庭へのポリタ

ンクを寄贈した

島です。上陸後、

完成した貯水タ

ンク等を視察し

ました。 

フィリピンには、約 7,000 以

上の島があり、このような環境

の小さな離島は同じような環境

です。今回の支援でも感じたこ

とは、私達の長年(今年で友好

15 周年)パートナーの現地、フ

ィリピン・セブのマンダウエ・イーストＲＣは、少な

いメンバー数の中で、ＲＣＣ(ロータリー地域社会共

同体)や近隣クラブと協力し、地道に支援活動に取り

組んでいま

す。全体か

ら見ると小

規模なプロ

ジェクトか

も知れませ

んが、着実に地域に貢献し、根付いています。そして、

今回、出会ったフィリピンの子供たちは、笑顔を絶や

さず、たくましく生きている姿が印象的でした。ロー

タリーが支援するフィリピンでの奉仕活動の必要性

を改めて再確認し、今後も支援を続けられるよう努力

したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1952 回  平成 30 年 4 月 16 日(月) 

12:30～ 海南商工会議所 4F 

会員卓話 宮崎中央 RC 訪問報告 

 

 

 

 

寺下  卓 君  本日、卓話でフィリピン・セブ

島訪問の報告をします。宜しく

お願いします。週末、山梨県へ

車で旅行しました。1,100Km 走り

ました。 

荻野 昭裕 君  龍谷大学の事務局長に任命され

ました。京都でホテル暮らしで

す。京都にお越しの際は、龍谷

大学にお立ち寄りください。 

田岡 郁敏 君  先日、タクシーに乗ったら、偶

然、箕嶋君、重光君の同級生で

した。 

前田 克仁 君  今日、娘の高校の入学式へ出席

してきました。 

 

 

 

 

Rotary.org が「ウェビー賞」にノミネート 
投票にご協力を！ 

 

インターネット界のアカデミー賞ともいわれる「ウ

ェビー賞」に国際ロータリーのウェブサイト

（Rotary.org）がノミネートされました。Rotary.org

は第 22 回となる本賞の Associations 部門の最終 5

候補の一つに選ばれました。 

  ウェビー賞のエグゼクティブディレクター、クレ

ア・グレーブス氏は、「インターネットの新たな創造

と革新」であるとして、これらの最終候補を称えてい

ます。「優れたウェブサイトの中から選りすぐられて

ノミネートされたことは、非常に素晴らしい達成とい

えます」とグレーブス氏は言います。 

 ウェビー賞は、インターネット界で世界を代表する

賞。Rotary.org は、審査員賞に加え、一般の投票に

よって選ばれるPeople's Voice賞で受賞を競います。 

  審査員賞の選考基準には、コンテンツ、構成とナビ

ゲーション、ビジュアルデザイン、機能性、インタラ

クティブ性、イノベーション、ユーザー体験などが含

まれています。  

  Poeple's Voice 賞にはどなたでも投票できます（投

票期間は 4月 19 日まで）。投票方法はロータリーのブ

ログからご覧ください。各部門の受賞者はニューヨー

ク市で 4月 24 日に発表されます。 
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